



最近のできごとをお知らせします

おめでとうございます

受賞おめでとうございます

百寿祝いの記念品を贈呈

令和3年3月24日(水)に満100歳を迎えた松本やすさん(渡島リハビリテーションセンター入所中)へ、町から百寿の記念品が贈呈されました。

いつまでもお元気で長生きしてください。



法務大臣表彰を受賞



鹿部町人権擁護委員の滝野幸子さんが令和2年度人権擁護委員に対する法務大臣表彰を受けました。式が令和3年3月22日(月)、役場応接室で行われました。人権擁護委員に対する法務大臣表彰とは、長年にわたり人権擁護活動に尽力され、顕著な功績があつたと認められた委員に伝達されるものです。

滝野さんは、平成18年に法務大臣から人権擁護委員を嘱託され、以後現在にわたり、地域における人権尊重思想の普及のため、地域住民からの人権相談をはじめ各種啓発活動に積極的に取り組まれています。こうした功績が認められ、この度法務大臣表彰を受賞されました。

鹿部町人権擁護委員の滝野幸子さんが令和2年度人権擁護委員に対する法務大臣表彰を受けました。式が令和3年3月22日(月)、役場応接室で行われました。人権擁護委員に対する法務大臣表彰とは、長年にわたり人権擁護活動に尽力され、顕著な功績があつたと認められた委員に伝達されるものです。

4月20日(火)、道の駅しかべ間歇泉公園研修棟において、「タラの木の苗」配布会を開催し、50名の方が集まりました。苗木の配布は、A級(永久)グルメのまちづくりの一環で、海の幸と山の幸を合わせたグルメメニューの開発プロジェクトとして行っています。

この日は、BBクラブの松田辰彦さんらが約30cmにまで成長した苗木の配布、タラの葉茶の試飲を行ったほか、東京農業大学農山村支援センターの竹田純一先生による育成講習会を行いました。

町民の皆さんにも「タラの木」を自宅の庭で育てていたとき、ぜひ、山の幸を活かしたグルメづくりにもチャレンジしていただきたいと思います。

この救急車は、多種多様な救急活動に対応できるよう、自動心肺蘇生器、心電モニター、除細動器等の高度救命資器材を搭載しています。また、走行時の振動を最小限に抑えることができる最新型の防振ベッドを装備しています。

今後も町内の皆さん的生命を守るために、この救急車で、現場に向かい救護活動を行います。

A級(永久)グルメ関連事業 「タラの木の苗」配布会開催

新しい救急車が配置されました

南渡島消防事務組合

鹿部消防署

に災害対応特殊救急自動車が配置されました。

